



智能啓發

PTA授業参観

12月6日（金）のPTA参観日には、たくさんの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。当日は、3年生の「なんでもやへようこそ（りんごのおみせ）」や6年生の「キッズマート」が開店し、授業参観前から大賑わいでした。また、1年生は「あきのおみせやさん」、2年生は「かんしゃのきもちをつたえよう（食育）」、4年生は「10才を祝う会」と、普段の授業と少し違った学習の様子を見ていただきました。どの学年も、子どもたちの成長やがんばりを見ていただけたのではないのでしょうか。

学年懇談では、これまでの振り返りや冬休みの学習・生活などについて話し合いました。



1年：班ごとに図を使いながら遊びの説明



2年：「毎日の食事は当たり前ではなく…」



学んだ後は、振り返りもしっかりと！



3年：今年りんごとりんごパンに加え、「なんばこ」の販売もしました。りんごの試食も大人気！！どれも完売でした。



4年：親子で手作り記念コルクボード。サプライズの手紙交換ではじっくり読む姿。



5年：流暢な英会話に参観者も驚き！！



6年：商工会の方々からアドバイス受けながら、6つの班がそれぞれのアイデア生かし商品に付加価値を付けて販売。お客さんが来てくれるように店の看板やお客さん対応も考えました。国語、算数、社会、総合的な学習……。様々な学びが総合的に発揮された活動でした。



コロニー見学(4年)

12月9日(月)、地域の福祉施設「コロニー」と、「りんごパン作り」でお世話になったパン工房を見学しました。



子どもたちは、充実した設備を見たり、職員の皆さんが利用者の思いを大事にしていることや偏見をもたずいろいろな人と接してほしいという思いを聞いたりして、障害のある人や福祉についての見方・考え方を広げることができました。

学校保健委員会・学校給食委員会

12月12日(木)、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、市の関係機関、園・小・中の職員及びPTA役員による、学校保健委員会を開催しました。子どもの健康状況の実態を知り、取組の成果に加え諸問題やその解決策について話し合いました。今回は、長時間の「メディア利用(スマホ・ゲーム・パソコン)」における健康被害や学習への影響が大きな話題として出ました。



引き続き行われた学校給食委員会では、西目学校給食センターの概要等についての説明と質疑応答を行いました。保護者の皆さんのご協力への感謝、予算、安全・安心で美味しい給食の提供等の話題が出ました。

わくわくおもちゃランド(2年)

12月17日(火)、1年生や先生方を招待し、手作りおもちゃで遊ぶ「わくわくおもちゃランド」を2年生が開きました。アイデア



いっぱい楽しいおもちゃ、それを楽しむための分かりやすい説明、お客さんをもてなすサービスや対応など、たくさんの工夫が散りばめられていました。招待された1年生も、招待した2年生も、「楽しかった!」の声であふれていました。

栄養素(家庭科:食育)の学習(5年)

12月17日(火)、5年生が家庭科の学習で、富山栄養教諭より栄養素について学びました。食べ物から得られる栄養素のうち大きく5つに着目し、それぞれの栄養素をきちんと摂取することで、健康な体の維持や成長につながることを学びました。



カードゲームを取り入れて、栄養素と食品群のつながりを確認するなど、楽しみながら学ぶことができました。

教師ミニミニ体験~ようこそ西目小へ~

12月18日(水)~20日(金)までの3日間、西目小出身で現在高校2年生の木内〇〇さんが、教師の体験をするために西目小学校に来てくれました。4年松組と朝の会から帰りの会まで一緒に過ごし、授業にも入りました。子どもたちに大人気の木内さん、「4年松組の子どもたちは、とても立派です!」と話していました。子どもたちにとっても木内さんにとっても、充実した三日間となりました。将来は、教師になりたいという木内さん、将来、西目小学校の先生となって来てくれることを期待しています。

